



# 羽鳥中 学校だより

～夢 感動 感謝 誇り～ (学校運営スローガン)



Vol.2

5月号

2020.5.7 発行 文責 校長 磯部 求

緊急事態宣言が発令されてから1ヶ月が経ちましたが、生徒の皆さん、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。

すでにご承知のとおり、一向に収束には至っていない新型コロナウイルスの影響により、臨時休校措置を継続していかなければなりません。8月に開催予定であった全国高校総体(インターハイ)、全国中学校体育大会についても中止が決定するなど、学校現場への影響が大きくなってきています。本校といたしましても、宿泊行事の延期と学校行事の中止を含めた見直しを検討しております。また、新年度がスタートして2ヶ月間、授業が行われていないことによる学習の遅れに対応するために、授業再開後の授業計画に基づいた課題として、家庭学習を提示いたします。どうか、生徒並びに保護者の皆様の「命と安全を守る」ことを最優先とした対応に、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



併せて、地域からも休校中の生徒の行動に対する安全への不安についてご意見を頂戴しておりますので、ご家庭でもお子様の過ごし方についてご指導くださいますよう、よろしくお願いいたします。

休校期間中のお子様の体調や学習等に対する不安がある場合は、遠慮なく学校にご相談ください。

## 〈現時点で検討している行事の状況〉

### ○3年生修学旅行

5月25日(月)～27日(水) ➡ 9月24日(木)～26日(土)

※新型コロナウイルスの状況等により中止の場合もあり

### ○1年生八ヶ岳体験教室

6月22日(月)～24日(水) ➡ 令和3年3月3日(水)～5日(金)

### ○体育祭

6月開催 ➡ 10月20日(火)実施の方向で新型コロナウイルスの状況等を考慮して検討中

### ○文化祭

9月開催 ➡ 今年度は中止

※「文化活動発表ウィーク」として文化部、各教科の学習成果の発表を行う場を設ける形で検討中

### ○合唱祭

10月開催 ➡ 今年度は中止

## 臨時休校中の家庭学習について

前述いたしましたとおり、今回は「おすすめの学習法」という形ではなく、「学習課題」として各教科から休校中の家庭学習が示されています。学校再開後に提出を求めるものやテストを行い学習の状況を確認するものなどがありますので、必ず学習課題一覧表で確認をしてください。

また、課題以外にも自分で学習に取り組めるよう、「まなびポケット」の各生徒ごとのIDとパスワードを配付しておりますので、すでに利用されている「ライズeライブラリアドバンス」同様にご利用ください。

## こんな時だからこそ

先日、あるニュースの記事が目にとまりました。その内容は、新型コロナウイルスに感染した生徒が通うある地方の学校に、1日に100件を超える抗議や意見のメールが寄せられていて、「感染した生徒の顔写真や住所を公開してほしい」といった内容や、脅迫めいた悪質なメールのほか、インターネット上では感染した生徒を特定しようとしたり、個人を中傷したりする内容の書き込みがあるというものでした。

誰しも皆、新型コロナウイルス感染に対する不安や恐怖を感じており、自分が感染しないように細心の注意を払っていると思います。しかし、現在の新型コロナウイルス感染者の状況は、どのような経路で感染したか分からない場合が多く、いつ自分が感染しても不思議ではない状況にあります。したがって、感染源が誰かを特定したり、ましてや感染した人を悪者扱いするようなことは全く意味のないことです。それどころか、このように感染者を誹謗中傷することが続けば、新たな感染者が名乗りにくくなり、かえって感染を広めてしまうリスクを高めてしまいかねません。皆が自分が感染しているかも知れないという意識を持って行動することと“こんな時だからこそ”より他人の気持ちを考えたり、その人の立場に立った行動をとるようにしていかなければと考えます。

ちなみに、私自身特に気をつけていることは、コンビニにお弁当などの飲食物を買いに行ったときに、今までは手に取って商品を確認してから買おうかどうしようか決めていましたが、今は買うことを決めてから商品を手にするようにしています。

先行きの見えない不安、思いどおりにならないことや我慢することが多いことでのイライラが募り、心がささくれてしまいがちですが、優しい気持ちや温かい気持ちを忘れないように頑張っていきたいと思います。



## 臨時休校中の職員の勤務について

国や県からの要請を受け、藤沢市公立学校でも新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止を目的として、人との接触を減らすために在宅勤務を実施しています。学校で勤務する職員の数を1/3程度に減らした上で、職員室での3密の状態を防ぎながらの勤務を行っている関係で、職員個人への対応にお時間をいただく場合もございますので、何卒ご理解をいただきますよう、お願いいたします。